



### Das sagen PTA aus dem PTA Tester-Club

- » Um kleine lästige Unreinheiten auf dem Körper zu bekämpfen, ist diese Lotion super geeignet. Es wird immer über Pflege bei Unreinheiten im Gesicht gesprochen und ich bin froh, dass jemand endlich auch über Körperregionen, die betroffen sind, redet!«  
*Luisa Worobjow, Kaiserslautern*
- » Die Körperlotion hilft sehr gut bei Akne im Dekolleté und Rücken. Sie verbessert das Hautbild und ist feuchtigkeitsspendend. Raue, rissige Haut verbessert sich um 100%.  
*Iris Marcinkowski, Oberhausen*
- » Ich bin mit dem Produkt sehr zufrieden. Konnte meine Reibeisenhaut um einiges verringern.  
*Verena Parnitzke, Unterschneidheim*
- » Der leichte „Schälfeffekt“ war sehr gut – daher „kribbelte“ es später auch etwas. Klasse, positiv überrascht. Textur besser als beim Vorgänger.  
*Melanie Lohsträter, Werl*
- » Mir hat das Produkt bei Unreinheiten am Rücken geholfen. Das Hautbild hat sich verfeinert und die Unreinheiten wurden besser.  
*Rebecca Schade, Netphen*



PTA TESTER-CLUB

## Verfeinert das Hautbild

**DERMASENCE Seborra Hautklärende Körperlotion testeten 467 PTA. Die Lotion mit milder Glycolsäure und Urea kann bei zu Akne neigender Haut das grobporige Hautbild verbessern. Bei trockener Haut sorgt sie für einen Energieschub. Außerdem bereitet sie die Haut ideal auf Chemical Peelings vor.**

Im Januar 2023 konnte die Community des PTA Tester-Clubs DERMASENCE Seborra Hautklärende Körperlotion von P&M Cosmetics testen. Über 70 Prozent der Testerinnen und Tester verwendeten die Körperlotion selbst, bei den anderen testeten sie Familienmitglieder oder Freundeskreis. Knapp die Hälfte der Testenden beschreiben die Haut am Rücken und/oder Dekolleté als zu Akne neigend. Auch Reibeisenhaut an den Oberarmen und/oder Oberschenkeln ist vorhanden. Aufgrund der keratolytisch wirkenden Glycolsäure (10 %) wird die Haut bei regelmäßiger Anwendung geglättet und intensiv gepflegt. Dreiviertel der Testerinnen und Tester verwendeten DERMASENCE Seborra Hautklärende Körperlotion einmal täglich (abends).

**Empfehlungskriterien:** Ein Pflegeprodukt sollte, so die mehrheitliche Ansicht aller Teilnehmenden, einfach anzuwenden, wirkungsvoll sowie ergiebig sein. Weitere Aspekte, die sehr wichtig bzw. wichtig sind: Das Pflegeprodukt sollte dermatologisch getestet sein, eine angenehme Textur sowie wirkungsvolle Inhaltsstoffe besitzen und schnell einziehen.

**Das Urteil der Testerinnen:** Nach dem Test stimmen 99 Prozent der Testenden vollkommen zu oder zu, dass DERMASENCE

**DERMASENCE**  
MEDIZINISCHE HAUTPFLEGE



[www.das-pta-magazin.de/testerclub](http://www.das-pta-magazin.de/testerclub)



Seborra Hautklärende Körperlotion einfach anzuwenden ist. Die Creme besitzt eine gute Textur und riecht angenehm. Dass die Körperlotion sehr wirkungsvoll ist und das Hautbild bei regelmäßiger Anwendung verfeinert, berichten mehr als die Hälfte der Anwendenden. Auch, dass Unreinheiten sowie Reibeisenhaut sich verringern, bestätigen 88 Prozent der Testerinnen und Tester.

Die Anwenderfreundlichkeit des Produkts insgesamt bewerten 96 Prozent der PTA mit sehr gut oder gut. Etwa 90 Prozent sind mit DERMASENCE Seborra Hautklärende Körperlotion sehr zufrieden oder zufrieden. Insgesamt 95 Prozent der Teilnehmenden würde DERMASENCE Seborra Hautklärende Körperlotion ihren Kundinnen und Kunden empfehlen.

**DERMASENCE Seborra Hautklärende Körperlotion würden 95 Prozent der teilnehmenden PTA auf jeden Fall oder wahrscheinlich empfehlen, und zwar vorrangig:**

- > Kunden mit Akne,
- > Kunden mit Reibeisenhaut,
- > Kunden mit trockener Haut.